

26 Août 2024

Cession M&A Tech

SELECTRA entre au capital de PLACE DES ÉNERGIES



Fondée en 2013, PLACE DES ÉNERGIES est une société innovante dans le domaine des solutions énergétiques, dédiée à accompagner ses clients dans leur transition énergétique. En proposant des offres sur mesure et en collaborant avec un réseau étendu de partenaires, PLACE DES ÉNERGIES se positionne comme un acteur clé dans le secteur de l'énergie en France.

L'entrée de SELECTRA à son capital permettra à PLACE DES ÉNERGIES d'accéder à des ressources financières et technologiques supplémentaires, de renforcer son expertise et d'élargir sa gamme de services.

MBA Capital Lille conseille les associés de PLACE DES ÉNERGIES

Afin de poursuivre la stratégie de croissance de PLACE DES ÉNERGIES, son fondateur Olivier Tainmont avait fixé un double objectif à MBA Capital. D'une part, permettre à ses associés minoritaires une sortie optimale et d'autre part, trouver le meilleur partenaire stratégique pour accélérer la croissance future de l'entreprise.

Dans le cadre d'une mise en marché compétitive menée par MBA Capital, le projet d'acquisition porté par les dirigeants-fondateurs de SELECTRA, Aurian de Maupéou et Xavier Pinon, s'est naturellement imposé comme étant le plus pertinent et le plus complémentaire.

Les associés minoritaires qui accompagnaient Olivier Tainmont depuis plus de 5 ans au capital de PLACE DES ÉNERGIES, à savoir Nord Croissance (IRD Invest) et Grand Hainaut Expansion (IRD Invest) et des business angels, ont ainsi pu céder leurs titres à SELECTRA.

« Je suis très satisfait de l'accompagnement réalisé par Monsieur Bonnel et de MBA Capital que je recommande particulièrement. J'ai pu bénéficier d'un accompagnement professionnel, d'une réelle expertise financière et de conseils pertinents. Nous sommes heureux d'avoir pu mener cette opération avec MBA Capital. » déclare Olivier Tainmont.

La création d'un leader incontestable du consulting en énergie

Après avoir été dérèglementé, le marché de l'énergie s'est profondément transformé au cours des dernières années. La fluctuation du prix de l'énergie et les stratégies RSE des entreprises leur imposent de mieux maîtriser leurs politiques d'achats et d'avoir une consommation d'énergies responsable.

C'est dans ce contexte que SELECTRA et PLACE DES ÉNERGIES ont décidé de combiner leurs expertises pour fournir des conseils stratégiques et des solutions énergétiques de pointe pour les particuliers et les entreprises.

Cette alliance permettra également d'unir les forces des deux entreprises pour offrir des services encore plus complets et personnalisés à leurs clients, notamment dans les domaines de l'efficacité énergétique et des énergies renouvelables.

L'accord favorisera l'extension de l'offre de services de SELECTRA à de nouveaux segments de marché, tout en renforçant la présence de PLACE DES ÉNERGIES sur le marché européen.

Enfin, en mutualisant leurs compétences et ressources, SELECTRA et PLACE DES ÉNERGIES pourront développer des solutions innovantes répondant aux enjeux énergétiques actuels et futurs.

Déclaration des dirigeants

Aurian de Maupeou, co-fondateur de SELECTRA, déclare : « *Cette alliance stratégique avec PLACE DES ÉNERGIES nous permet de proposer une gamme de solutions encore plus complètes et innovantes à nos clients entreprises et professionnels.* »

Olivier Tainmont, fondateur et CEO de PLACE DES ÉNERGIES, ajoute : « *Je suis ravi de cette alliance avec SELECTRA, qui ouvre de nouvelles opportunités de croissance et de développement pour PLACE DES ÉNERGIES. Nous maintenons notre indépendance tout en bénéficiant des synergies offertes par cette collaboration stratégique.* »

Les deux entreprises s'engagent à garantir une transition fluide et à continuer de fournir un service de haute qualité à leurs clients.

A propos de :

SELECTRA accompagne les consommateurs dans la gestion de leurs factures (énergie, télécom, assurances, frais bancaires, domotique...). Initialement incubée à Sciences-Po Paris, SELECTRA compte aujourd'hui plus de 2 000 collaborateurs et propose ses services dans 17 pays. Selectra a été fondée en

2007 par Xavier Pinon et Aurian de Maupeou qui continuent de la diriger aujourd'hui. (Sources : selectra.info)

PLACE DES ÉNERGIES est une société innovante dans le domaine des solutions énergétiques, dédiée à accompagner ses clients dans leur transition énergétique. En proposant des offres sur mesure et en collaborant avec un réseau étendu de partenaires, PLACE DES ÉNERGIES se positionne comme un acteur clé dans le secteur de l'énergie en France. Elle emploie aujourd'hui plus de 50 collaborateurs et anime un réseau d'agences commerciales en France.

Les participants et conseils de l'opération

Les cédants

- NORD CREATION & GAND HAINAUT EXPANSION, sous gestion de l'IRD Invest - Hervé Ven der Haegen, Laurent Thorez, Yves Eschenbrenner
- Business Angels

Conseils des cédants

- **Conseil financier** - MBA Capital Lille - Nicolas Bonnel
- **Conseils juridiques** - HAPTA CONSEIL - Me Jean-Louis Sudara & IRD Invest - Mathieu Debosque

Conseils juridiques acquéreur

BOLZE & ASSOCIÉS – Me Sophie Renaud